

“El Partido Popular es una renovación de toda técnica política anterior”-Lcdo. Emilio S. Belaval

Texto íntegro del discurso radiodifundido por la estación WNEL la noche del martes 16 de julio corriente.

Por mi haber, me va al P. C. C. Crea que no puede ser hombres de ideas en apariencia en adhesión he llegado a la conclusión de respeto.

Yo veo inscribirme en una cosa en el tiempo, ya, don Rico pu-

además,

vechito no se ha dado cuenta de la necesidad de usar en política, como se ha hecho en otros campus de nuestro cultura popular, un nuevo estado de conciencia, una nueva ideología que se parezca a la hora de ahora, que sea reconocible como el fruto espontáneo de una nueva generación. La política de Puerto Rico está oyendo tal vez

SAGRADO
Universidad del Sagrado Corazón

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.



LCDO. EMILIO S. BELAVAL

excesiva ardorosa de ánimo, por de conciencia para resolver un problema vital de nuestro pueblo.

El resultado de todo este confu-

sión entre corrientes y organizaciones, no importa que el nuevo elector tenga que sentirse burgués y proletario al mismo tiempo; lo importante va a ser igual: meterle miedo al capitalista con la independencia, asentir a la clase media con una prebenda y comprar al peón el día de las elecciones. A Washington no se le va a responder directamente.

monárquico ha creado una política económica para salvaguardar los legítimos intereses de nuestra clase trabajadora del campesino, la del a granjero frente a la oligarquía que de estos intereses habla desde su mundo abusivo. Sin embargo, ha creado una política demócrata, se donde estará representada al permanecer siempre en busca de re-